

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Perusahaan mempunyai beberapa tujuan, yang tujuan utamanya untuk memperoleh laba demi terjaminnya kelangsungan hidup perusahaan dan perkembangannya dimasa yang akan datang. Dalam menjalankan kegiatan perusahaan dan proses pencapaian tujuannya, perusahaan harus meningkatkan mutu manajemen sehingga manajemen dapat beroperasi seefisiensi mungkin. Setiap usaha akan lebih berhasil apabila didukung oleh adanya sistem perencanaan, pengkoordinasian serta pengawasan pada perusahaan tersebut.

Laba yang merupakan tujuan utama dari perusahaan akan tergambar dalam suatu anggaran laba rugi. Di samping itu anggaran juga dapat dipakai untuk mengukur tingkat efektivitas suatu pekerjaan. Bagi pihak manajemen anggaran merupakan alat untuk menjalankan fungsi perencanaan, anggaran direncanakan dan disusun menjadi suatu pedoman dalam melaksanakan fungsi pengawasan. Mengingat pentingnya peranan anggaran tersebut, maka manajemen tersebut harus mempunyai keahlian dan keterampilan dalam merencanakan dan menyusun anggaran perusahaan. Keahlian dan keterampilan ini terutama di masa yang akan datang. Kegagalan dalam menetapkan anggaran yang baik pada suatu perusahaan

akan dapat mengakibatkan terganggunya aktivitas, sehingga sasaran yang telah ditetapkan tidak tercapai.

Memahami begitu pentingnya peranan suatu anggaran laba rugi, penulis merasa tertarik untuk mendalami bidang ini. Perusahaan yang menjadi objek penelitian ini adalah PT. Intan Suar Kartika Medan.

Berdasarkan uraian di atas maka penulis merasa tertarik untuk membahas lebih lanjut dalam bentuk skripsi dengan judul yang dapat dirumuskan sebagai berikut : **“ PERANAN ANGGARAN LABA RUGI SEBAGAI ALAT PENGAWASAN PADA PT. INTAN SUAR KARTIKA MEDAN “**

## **B. Perumusan Masalah**

Setelah penulis melakukan penelitian pendahuluan pada PT. Intan Suar Kartika Medan ditemukan masalah yang dihadapi perusahaan yang dapat dirumuskan sebagai berikut : **“ Bagaimana peranan anggaran laba rugi sebagai alat pengawasan pada PT. Intan Suar Kartika Medan “**

## **C. Hipotesis**

Perumusan hipotesis adalah merupakan hal yang penting dalam melakukan penelitian, sebab hipotesis dipergunakan sebagai dasar pengumpulan data dan penarikan kesimpulan.